

GARTENSTADT

BOUTIQUE | RESTAURANT | PAVILLON | MÜNCHENSTEIN

Frühlingsbotschaften

Restaurant und Pavillon Gartenstadt Münchenstein

Liebe Freundinnen und Freunde, geschätzte Gäste des Restaurant Gartenstadt

Mit grosser Freude und einem Hauch von Abenteuerlust möchte ich heute eine spannende Neuigkeit mit Ihnen teilen.

Vor zwei Jahren habe ich mein Architekturunternehmen, das ich als 22-jähriger Gründer aufgebaut habe, nach 35 Jahren erfolgreicher Führung in neue Hände gegeben. Diese Entscheidung öffnete ein Tor zu neuen Horizonten (siehe www.rolfstalder.ch). Nun ist es Zeit, dasselbe für unser geliebtes Restaurant Gartenstadt zu tun.

In den letzten 10 Jahren durfte ich als Besitzer dieses charmanten Restaurants viele unvergessliche Momente erleben und eine enge Verbindung zu unseren Gästen aufbauen. Diese Erfahrung war für mich von unschätzbarem Wert und hat mir viel Freude bereitet.

Mein Herz und meine Vision richten sich nun verstärkt auf humanitäre und visionäre Arbeit. Die Gründung der Initiative „RS4 Rolf Stalder 4 - for humans, animals, nature, and climate“ (siehe www.rs4-rolfstalder4.ch) markiert den Beginn eines dritten neuen Kapitels in meinem Leben. Ich freue mich darauf, meine Zeit, mein Netzwerk und meine Erfahrungen in Projekte zu investieren, die nicht nur in unserer lokalen Gemeinschaft in der Schweiz, sondern auch international in Ländern wie Kamerun und Kambodscha einen positiven Einfluss haben werden.

Das Restaurant Gartenstadt, ein Ort voller Leben und Freude, wird von einem enthusiastischen Basler- und Münchensteiner Investoren- und Gastroteam übernommen, das es mit derselben Leidenschaft und Hingabe weiterführen wird: Pablo Sütterlin, Florian Itin und Sven Ihlenfeld vom Hotel Hofmatt Münchenstein und Thibault Wendling vom Gasthof Mühle in Aesch, heissen Sie ab dem 1. April 2024 willkommen.

Freuen Sie sich auf eine Welt voller Überraschungen, exquisiter Speisen und bezaubernder Atmosphäre. Unsere Küche wird weiterhin mit Hingabe und Kreativität betrieben, um Sie mit wunderbaren, feinen Gerichten zu verzaubern. Unser malerisches Pavillon, wird als zauberhaftes Häuschen neu belebt, ein Ort, der zum Träumen und Geniessen einlädt.

Ich selbst werde dem Restaurant als Mitglied des Verwaltungsrates erhalten bleiben und freue mich darauf, die Zukunft der Gartenstadt als Gast gemeinsam mit Ihnen zu erleben.

Kommen Sie vorbei, lassen Sie sich verwöhnen und seien Sie gespannt auf all die Wunder, die in der Gartenstadt auf Sie warten.

Mit herzlichen Grüssen und in freudiger Erwartung auf viele gemeinsame Momente,
Ihr Rolf Stalder